

集団的自衛権行使へ突破口

安倍首相が
解釈改憲を明言

東海本部が抗議声明

安倍首相は5月15日、自らの私的諮問機関「安保法制懇」からの報告を受けた上で記者会見を行い、集団的自衛権の行使を容認する憲法解釈の変更を検討する考えを表明しました。これは事実上、「戦争する国」に変わることを宣言したものです。

集団的自衛権の行使へと道を開く憲法解釈の変更に対する抗議声明

集団的自衛権行使に向けた
憲法解釈の変更に対する抗議声明

5月15日、安倍首相の私的諮問機関である「安全保障の法的基盤の再構築に関する懇談会（安保法制懇）」が安倍首相に對して報告書を提出した。

これを受けて安倍首相は、記者会見に臨み、集団的自衛権の行使を否定してきた憲法解釈を強引に変更する暴挙へと動き出し始めた。

集団的自衛権に対しても政府の見解は「自國と密接な関係にある外国に対する武力攻撃を、自國が直接攻撃されていないにもかかわらず、実力をもつて阻止する権利」で、これまで政府は、憲法第9条の下において許容されている自衛権の行使は、我が國を防衛するため必要最小限度

の範囲にとどまるべきものであると解しており、集団的自衛権を行使することは、その範囲を超えるものであって、憲法上許されないとしてきました。

しかし、今回の報告書では、「我が国が本当に必要最小限度の範囲として国民の生存を守り、国家の存立を全うすることができるかの論証はなされてこなかつた」として、これまでの解釈を否定した報告を行つている。

また、「安保環境の変化にもかかわらず、憲法論の下で安保政策が硬直化するようでは、憲法論のゆえに国民の安全が害されることになりかねない」として中国や北朝鮮などの隣国の脅威が増大したことを強調したう

えで集団的自衛権の行使容認を強く迫つたものである。

そもそも、憲法は権力を縛る役割を持つもだからこそ最高法規とされており、その憲法に反する行為は、立憲主義の否定の何物でもない。

安倍首相は、衆院予算委員会において集団的自衛権の行使を認めると憲法解釈の変更をめぐり、「最高責任者は私だ。政府の答弁に私が責任を持つて、その上で、選挙で審判を受ける」と発言し、選挙で信を得れば何でもできるかのような発言を行つてゐる。

最高責任者だから何でもできると言う姿勢は、独裁政治と何ら変わりないものである。

報告書を受けての首相の記者会見では、必要に敵の存在があるかのごとくアピールし、世界をあえて敵と味方に「二分するかの発言を行つてゐる。

2014年5月16日

国鉄労働組合東海本部

入院、地震、火災、交通事故…一度も経験しない人はいない。

自分の身に起こつてからでは遅いのが災害です。

何事も備えあれば良いなし。

あなたや家族の幸せを自然災害や人災から守るために、しっかりと組み合わせて幅広く保障します。



家族の幸せを災害から守る

火災共済/地震風水害共済/交通災害共済/生命共済/入院共済

みんなで暮らしをカード

交運共済

契約引取料金：新規契約料金・契約更新料金